



Pangdam Mayjen TNI Rudy Saladin Berikan Tali Asih untuk Anak-Anak Prajurit dan PNS Berprestasi

Riansyah - SURABAYA.JMN.OR.ID

Jan 10, 2025 - 14:41



Surabaya,- Di sela-sela kunjungan kerjanya di wilayah Korem 083/Baladhika selama tiga hari berturut-turut, Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Rudy Saladin, M.A, menunjukkan perhatian besar terhadap keluarga besar TNI.

Dalam kunjungan yang dimulai dari Yonif 527/BDY, Kodim Lumajang, Kodim Jember, Yon Armed 8/UDY, Kodim Bondowoso dan diakhiri di Kodim Probolinggo tersebut, Pangdam secara langsung memberikan penghargaan dan tali asih kepada anak-anak prajurit dan PNS yang berprestasi sebagai bentuk apresiasi atas dedikasi mereka.

Mayjen TNI Rudy menjelaskan, penghargaan dan tali asih itu adalah bagian dari upaya membangun semangat dan motivasi bagi generasi penerus.

“Prestasi yang diraih oleh anak-anak ini tidak hanya membanggakan keluarga mereka, tetapi juga menjadi inspirasi bagi kita semua. Ini adalah bukti nyata bahwa keberhasilan bisa diraih melalui kerja keras dan dukungan keluarga,” ujar Pangdam. Kamis (09/01/2025).

Pemberian penghargaan tali asih itu, merupakan bagian dari komitmen Kodam Brawijaya untuk terus memperhatikan kesejahteraan keluarga besar TNI, tidak hanya prajurit tetapi juga anggota keluarga mereka.

“Kami ingin menunjukkan bahwa setiap usaha dan pencapaian dihargai, dan kami akan terus mendukung perkembangan generasi muda yang merupakan aset bangsa,” tambah Mayjen TNI Rudy.

Selain itu, orang nomor satu di Kodam Brawijaya tersebut juga berpesan kepada anak-anak prajurit dan PNS yang berprestasi agar terus meningkatkan kemampuan mereka dan menginspirasi orang lain untuk berprestasi.

“Jadilah inspirasi untuk semua orang,” tandasnya.

Selain ditujukan untuk anak-anak prajurit dan PNS berprestasi, tali asih tersebut juga diberikan untuk para Warakawuri. Pangdam mengungkapkan, Warakawuri adalah bagian tak terpisahkan dari keluarga besar TNI.

“Kehadiran mereka mengingatkan kita akan jasa besar prajurit yang telah berkorban untuk negara. Melalui tali asih ini, kami ingin menunjukkan rasa hormat dan perhatian kepada mereka,” jelas Pangdam. (*)